

PROSPECTUS

DU

Petit Séminaire de Ste-Marie de Monnoir

Le Petit Séminaire de Ste-Marie de Monnoir fut fondé en 1853 par le Très Révérend Edouard Crevier, vicaire général. Sa reconnaissance civile comme Collège de Monnoir date du 3 avril 1855, et comme Petit Séminaire de Ste-Marie de Monnoir du 24 juillet 1880, époque de son affiliation à l'Université Laval.

Destiné, dans la pensée de son fondateur, à préparer la jeunesse canadienne française non seulement à l'état ecclésiastique et aux professions libérales, mais encore à la carrière commerciale et industrielle, le Petit Séminaire de Ste-Marie de Monnoir comprend un double cours d'études : un cours commercial et un cours classique. Inutile de rappeler que l'instruction religieuse y occupe le premier rang.

Cette distribution des études en deux cours distincts offre incontestablement de nombreux avantages. C'est ce que l'expérience a démontré surtout au Petit Séminaire de Ste-Marie de Monnoir. Aussi ne faut-il pas s'étonner que cette maison ait reçu de toutes parts au Canada et aux Etats-Unis, les marques de sympathie les plus flatteuses et les plus autorisées. Parmi ces avantages, se trouve, par exemple, celui de pouvoir procurer à un plus grand nombre de jeunes gens,